



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Rollator am Glanufer gefunden

Am Dienstag zwischen 12:30 und 14:00 Uhr wurde in St. Veit an der Glan, Höhe Unterbergen, ca. 100 Meter entfernt von der Jaques-Lemans-Arena neben der dortigen Glanbrücke ein Rollator von Fußgängern aufgefunden. Vom Rollator dürften augenscheinlich Fußspuren in die Glan führen.

Es wurde unverzüglich eine großangelegte Suchaktion mit dem Hubschrauber Libelle, Polizeihundestreifen, Polizeistreifen und der FF entlang der Glan eingeleitet. Bis dato wurde keine Person gefunden. Da bis jetzt auch keine Vermisstenanzeige einging, ergeht das Ersuchen an die Bevölkerung um Hinweise, ob der Rollator einer Person zugewiesen werden kann oder wer diesen dort abgestellt haben könnte.

Hinweise bitte an die PI St. Veit an der Glan unter 059133/2120.

